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Pauta: 9 
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1. Informes; 11 

2. Aprovação da Ata da 45ª reunião do Colegiado do Curso; 12 

3. Relatório sobre a avaliação dos espaços físicos dos Centros Acadêmicos da 13 

UnB e do cumprimento das normas da UnB referentes a esse tema. Síntese a 14 

ser apresentada pelo representante discente, Gabriel Henrique; 15 

4. Apreciação e aprovação da lista de oferta correspondente ao primeiro semestre 16 

do ano 2018; 17 

5. Apreciação do processo de renovação de cessão da Professora Maria Júlia 18 

Pantoja. Relator Professor Marlon Vinícius Brisola; 19 

6. Definição da comissão avaliadora das atividades complementares com atuação 20 

de dois anos, a partir de 06 de outubro de 2017; 21 

7. Apreciação do parecer de pedido de reintegração do estudante Vitor Rezende 22 

Pereira Lima. Relatora Professora Maria Júlia Pantoja; 23 

8. Outros assuntos. 24 

 25 

Às dezessete horas do dia cinco de outubro de dois mil e dezessete, atendendo à 26 

convocação feita pela professora MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFÁN, reuniram-27 

se na sala de reuniões da área, ICC Sul, entrada ASS 187, os professores efetivos do 28 

curso de Gestão de Agronegócios KARIM MARINI THOMÉ, MAÍSA SANTOS JOAQUIM, 29 

MARLON VINICIUS BRISOLA, MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFAN, MOISÉS 30 

VILLAMIL BALESTRO, os representantes discentes GABRIEL HENRIQUE 31 

RODRIGUES DA SILVA, GUILHERME DE BRITO DOS SANTOS, WEVERTON ASSIS 32 

RODRIGUES e o servidor técnico administrativo ALEXANDRE COSTA DE FREITAS. 33 

Ausentes os professores efetivos LUIZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO (licenciado), 34 

MAGALI COSTA GUIMARÃES, MANOEL PEREIRA DE ANDRADE e MARIA JÚLIA 35 

PANTOJA DE BRITO (cedida). A professora Mireya iniciou a reunião com a realização 36 

de um minuto de silêncio em função da morte do Reitor da Universidade Federal de 37 

Santa Catarina (UFSC), Luiz Carlos Cancellier de Olivo. Após esse momento, o 38 

professor Moisés criticou a espetacularização do processo que culminou com o suicídio 39 

do referido reitor. Preliminarmente à discussão da pauta, ainda foi proposta e realizada a 40 

troca na ordem dos itens. A apreciação da lista de oferta do 1º/2018, prevista para o item 41 

6, foi antecipada para a o ponto 4. Desse modo, os itens outrora previstos como 4, 5 e 6 42 

da pauta, passam a ser 5º, 6º e 7º, respectivamente. Relativamente aos informes, 43 
previstos no ITEM 1 da pauta, a professora Mireya informou a todos acerca do erro 44 

percebido no processo de reintegração do estudante Mateus Luiz Neves dos Santos, 45 

objeto de deliberação da 45ª reunião de colegiado. Nele, a secretária da Comissão de 46 

Acompanhamento e Orientação da DAIA detectou, após a deliberação do colegiado do 47 

curso, que o estudante não deveria ter entrado em condição e, por conseguinte, também 48 

não deveria ter sido desligado. Assim, a secretária fez a correção do registro do 49 

estudante, que está novamente como aluno regular e deverá se matricular nas 50 

disciplinas do próximo semestre. A professora Mireya fez o alerta para todos de que a 51 

situação pode ocorrer novamente, sem motivo justo, por falha do sistema e seria, 52 

portanto, algo a ser visto pelos orientadores dos alunos sob condição. Outro informe 53 

dado foi a respeito da defesa da vaga do concurso para o curso de Gestão de 54 

Agronegócios que está sendo feita com a contribuição dos docentes, aos quais a 55 
professora Mireya agradeceu. Em seguida, conforme ITEM 2 da pauta, foi lida a ata da 56 

 



45ª reunião do colegiado do curso. A professora Maísa se absteve e a ata foi aprovada 57 

pelos demais presentes. Feito isso, passou-se à discussão do ITEM 3, em que o 58 

estudante GABRIEL HENRIQUE apontou os principais pontos do relatório de comissão 59 

constituída pela Reitoria para tratar da situação dos Centros Acadêmicos no campus. 60 
Passou-se à discussão do ITEM 4, a saber, a apreciação da lista de oferta do 1º/2018. A 61 

coordenadora disse ter tentado manter a oferta nos mesmos termos da do 2º/2017, o 62 

que não foi possível em razão das seguintes situações: 1) o encerramento do contrato 63 

da professora Thatiana; 2) choque de horário entre as disciplinas da terça-feira 64 

ministradas atualmente por Marlon e Magali, além de a soma dos créditos ministrados 65 

pelos dois docentes ser de 20 créditos, o que também inviabilizaria que o professor 66 

substituto as assumisse integralmente. Assim, a fim de se fazer uma composição, foi 67 

retirada da oferta a disciplina optativa da professora Magali e fez-se uma proposta de 68 

oferta alterando-se os horários da professora Maria Júlia. O professor Marlon sugeriu 69 

que as disciplinas que hoje são ministradas pela professora Thatiana sejam juntadas às 70 

disciplinas que ficaram vagas com os afastamentos de Marlon e Magali, e seja feita uma 71 

divisão, na medida do possível, por áreas afins para que os próximos substitutos 72 

ministrem disciplinas com conteúdo mais próximo. A professora Maísa solicitou que 73 

Metodologia de Pesquisa seja colocada nos dois horários do sábado e que as disciplinas 74 

por ela ministradas sejam alteradas para segundas e quartas (alteração feita nos 75 

semestres anteriores de modo a melhor se ajustar aos interesses da professora 76 

Thatiana). Os demais horários e disciplinas permaneceram como estão. A lista de oferta 77 

do 1º/2018 foi aprovada e segue anexa a esta ata. Relativamente ao ITEM 5, que trata 78 

da prorrogação de cessão da professora Maria Júlia, sob a relatoria do professor Marlon 79 

Brisola. O professor Marlon leu na íntegra o parecer que, ao consignar o cenário de 80 

carência de professores no curso e contemplar o compromisso assumido pela própria 81 

professora Maria Júlia de continuar ministrando aulas e orientando os alunos de 82 

graduação e de pós-graduação, foi favorável à renovação da cessão. O parecer foi 83 

submetido à consideração de todos. O professor Moisés se absteve. Os demais 84 

presentes aprovaram a renovação da cessão, sendo reiterada a necessidade de 85 

manutenção do compromisso com as disciplinas e com os orientandos para a renovação 86 

da cessão. Acerca do ITEM 6 da pauta, o pedido de reintegração de Vitor Rezende 87 

Pereira Lima, foi lido o parecer da professora Maria Júlia na íntegra, que foi aprovado 88 

pelos presentes. Passando-se ao ITEM 7, a definição de composição de novos 89 

membros para a comissão de atividades complementares, ficou decidido que a 90 

comissão para avaliação das atividades complementares será composta apenas neste 91 

semestre, por Marlon e Maísa, devendo ser revista no próximo semestre em função do 92 

afastamento do professor Marlon. Passado ao ITEM 8, a professora Mireya informa que 93 

existe a possibilidade de receber uma proposta de uma especialista em Direito Agrário 94 

que está interessada em ser professora voluntária do curso. Não havendo mais nada a 95 

tratar a reunião foi encerrada às dezoito horas e cinquenta minutos. Eu, Mireya Eugenia 96 

Valencia Perafán, lavrei a ata que segue assinada pelos presentes. 97 
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